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          В настоящей работе обобщаются данные об участии метилтрансферазы Set7/9 в  регуляции аутофагии; проводится исследование влияния нокдауна Set7/9 на уровень аутофагии в клетках аденокарциномы лёгкого человека H1299 как в нормальных условиях, так и под воздействием различных типов стресса. В результате исследования было показано, что Set7/9 влияет на индукцию аутофагии при генотоксическом стрессе, а также, что клетки с нокдауном Set7/9 более чувствительны к препаратам действие которых направлено на повреждение ДНК.
        

        
          The thesis summarizes on the involvement of Set7/9 methyltransferase in the regulation of autophagy; a study of the effect of Set7/9 knockdown on the level of autophagy in human lung adenocarcinoma cells H1299 both under normal conditions and under various types of stress. As a result of the study, it was shown that Set7 / 9 affects the induction of autophagy under genotoxic stress, and that cells with a Set7/9 knockdown are more sensitive to drugs whose action is aimed at DNA damage.
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